



Villa - Chalet en venta en La Cala, Mijas

2.650.000 €

Referencia: R4922095 Dormitorios: 6 Baños: 5 Terreno: 608m² Construído: 325m² Terraza: 300m²















Costa del Sol, La Cala

¡AMPLIA VILLA CONTEMPORÁNEA EN EXCELENTE UBICACIÓN! Esta hermosa villa se encuentra a pocos pasos del centro de La Cala de Mijas, una villa única de nueva construcción. Con sus 6 amplios dormitorios con armarios empotrados y cinco lujosos baños, es definitivamente una propiedad increíble que no suele encontrarse tan cerca del centro de La Cala. Al entrar en la planta baja, encontrarás un bonito y espacioso salón con fachada de cristal para que tengas mucha luz natural. Una hermosa cocina abierta con una amplia mesa de comedor hace de esta un área donde literalmente te sentirás como en casa. La cocina está equipada con todos los electrodomésticos Bosch integrados necesarios. Al lado de la cocina hay un trastero donde están la lavadora y la secadora, ambas también Bosch. Desde el salón se puede salir e inmediatamente se tiene acceso a la piscina con ducha exterior. Junto a la piscina hay otra terraza de 30m2. En esta terraza hay varios puntos de luz y agua. Tanto desde la sala como desde la piscina se tiene una vista increíble, de un lado verá las montañas y del otro lado el mar. En el mismo nivel se encuentra un dormitorio y un baño, y toda la planta baja está equipada con calefacción por suelo radiante. Si sube las escaleras, encontrará tres amplios dormitorios, todos con bonitos armarios empotrados y baños en suite. Los dos dormitorios en la parte delantera de la casa tienen puertas correderas que se abren a una terraza con una vez más hermosas vistas. Al igual que la planta baja, esta planta también está equipada con calefacción por suelo radiante. Desde el piso superior se puede acceder a la azotea, esta terraza excepcionalmente grande tiene una hermosa vista al mar. Único es el sótano de la casa, porque aquí se encuentran dos dormitorios más y un baño. Y no sólo eso, también se ha creado aquí una enorme zona de relax, hay espacio suficiente para crear un gimnasio y una gran sala de televisión por ejemplo. En el exterior se nota el precioso jardín que rodea la casa, en el que se han utilizado muchos materiales bonitos y césped artificial de muy alta calidad para que el jardín sea fácil de mantener. Hay muchos lugares alrededor de la casa donde relajarse en silencio, con total privacidad. Del lado de la calle hay una puerta de entrada para los coches, hay espacio para tres coches que se pueden aparcar todos en una propiedad privada. Si está buscando una villa moderna y espaciosa cerca del centro de La Cala, ¡esta es su oportunidad! ¡¡La visita definitivamente vale la pena!!



Sótano

Vistas a Jardín

Lujo



Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado
Terraza Privada Orientación Suroeste Calefacción Central.

Suelos de Mármol

Doble acristalamiento

Armarios Empotrados

Fibra óptica
Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Lado de la Playa Excelente estado de conservación

Vistas a Montaña Cerca de Golf Nueva Construcción
Vistas Panorámicas Cerca del Mar
Vistas al Campo Suburbano

Vistas a Piscina

Piscina

Muebles

Cocina

Piscina PrivadaParcialmente AmuebladaCocina EquipadaJardinAparcamientoServicios Públicos

Jardín Privado Párking Privado Electricidad

More Than One Categoría Inversion